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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 1 FEBBRAIO 2016 
 

Il giorno 1 febbraio 2016 è stato convocato il Consiglio Direttivo dell'A.Ge. Montessori, alle ore 

16:00 in prima convocazione e alle ore 17:00 in seconda convocazione, presso lo studio dell' Avv. 

Maria Santucci, sito in Via del Roscetto, n. 3, Perugia,  per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1) Progetto sperimentale con il Coni  e progetto regionale per l'insegnamento di motoria avviato 

dalla Direzione dell'Istituto Comprensivo; 

2) Condizioni economiche applicate al conto corrente intestato all'A.Ge ; 

3) Stato di avanzamento dei lavori di manutenzione dell'edificio scolastico sito in Via Brunamonti, 

sede principale della scuola Ciabatti; 

4) Stato dei pagamenti delle quote A.Ge; 

5) Varie ed eventuali 

 

Preso atto della regolarità della convocazione, sono presenti Maria Santucci, Antonella Valoroso,  

Pasqualina Bruno, Annamaria Vallarelli, Daniele Bravi, Laura Moca, si dichiara regolarmente 

costituito il Consiglio Direttivo.  

Le funzioni di segretario verbalizzante sono svolte da Annamaria Vallarelli.  

 

La Presidente Maria Santucci apre i lavori del Consiglio ricordando i punti all'ordine del giorno. 

 

1) Il Vice Presidente Antonella Valoroso illustra a grandi linee i due progetti. 

Il progetto pilota sperimentale con il Coni ha validità 1 anno ed è rivolto alle classi 1°. 

Il Coni ha avuto difficoltà a reperire insegnanti idonei perché ci sono state le immissioni in ruolo 

tramite le graduatorie nazionali del MIUR (fase C). 

Per tale motivo l'esperto di motoria ha interrotto la collaborazione, a causa della sua immissione in 

ruolo, come è successo con l'insegnante Paci. 

 

Tale progetto si differenzia dal progetto regionale, attraverso il quale un supervisore formerà i 

docenti della scuola primaria per metterli in grado di insegnare ai bambini l'attività motoria. 

La dirigente scolastica fa riferimento all'ampliamento dell'offerta formativa, in realtà siamo nel 

campo del potenziamento. 

La Presidente Santucci suggerisce di utilizzare il potenziamento nelle materie diverse dalla motoria 

e musica, dove attualmente operano efficacemente gli esperti selezionati dall'A.Ge. 

Il progetto regionale rischia di far venire meno l'insegnamento della motoria nella nostra scuola 

tramite gli esperti selezionati e pagati dall'A.Ge. 

 

Il Direttivo decide di chiedere un incontro urgente con la Dirigente scolastica, per capire quali siano 

i progetti in merito per il prossimo anno scolastico, in particolare si richiede il rinnovo della 

convenzione con l'A.Ge Montessori, attraverso la quale si finanziano gli esperti di musica e 

motoria. Ciò non graverebbe sul bilancio della scuola, ma è sostenuto con il finanziamento dei 

genitori, tramite l'A.Ge. 

Gli insegnanti in ruolo tramite il cd potenziamento potranno essere utilizzati per altre materie.  
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L'incontro con la Dirigente scolastica mirerà a chiarire i seguenti punti, come di seguito dettagliati 

nella richiesta di incontro: 

 

“- Premesso che la legge 107 del 2015, a seguito dell’introduzione dell’organico funzionale, 

determina alcuni significativi cambiamenti nell’offerta formativa delle scuole di ogni ordine e 

grado; 

- che le peculiarità della scuola a indirizzo montessoriano richiedono tuttavia una specifica 

riflessione prima di procedere all’organizzazione dell’attività didattica al fine di garantire la 

qualità dell’offerta formativa in generale e la specificità dell’insegnamento con metodo Montessori 

dall’altra; 

- che l’A.Ge. Montessori di Perugia, da sempre impegnata nella tutela e nella promozione 

dell’insegnamento con metodo Montessori, alla luce dei fatti e delle criticità emerse negli ultimi 

mesi (determinate in modo particolare dalla sovrapposizione di progetti ministeriali e regionali per 

quanto riguarda l’insegnamento dell’educazione motoria nelle scuole primarie) chiede pertanto 

alla D.S. e agli organi competenti in materia di programmazione didattica di tenere conto delle 

seguenti proposte operative: 

 a) al fine di garantire, fin dal primo giorno di scuola e con l’indispensabile continuità didattica, 

l’insegnamento dell’educazione motoria e della musica a tutti i bambini e le bambine frequentanti 

le sezioni montessoriane dell’Istituto Comprensivo Perugia 2, l’A.Ge. Montessori chiede che 

nell’anno scolastico 2016/17 venga mantenuta la prassi consolidata di affidare agli esperti A.Ge. 

(in orario curriculare e in codocenza con le maestre di classe) l’insegnamento sia della musica che 

dell’educazione motoria, le uniche due discipline previste all’interno dell’insegnamento con metodo 

Montessori; 

 b) l’A.Ge. Montessori, alla luce di un’attenta analisi della legge 107 del 2015, ritiene che una 

simile prassi non entri in alcun modo in conflitto con la legge 107 come si evince dall’articolo n. 5 

della stessa: “ai fini della predisposizione del piano, il dirigente scolastico promuove i necessari 

rapporti con gli enti locali e  con  le  diverse realtà istituzionali, culturali, sociali ed economiche 

operanti  nel territorio;  tiene  altresì  conto  delle  proposte  e  dei   pareri formulati dagli 

organismi e dalle associazioni dei genitori e, per le scuole secondarie di secondo grado, degli 

studenti”; 

 c) l’A.Ge. Montessori, in qualità di portavoce ufficiale delle famiglie, ritiene che la qualità e la 

continuità dell’insegnamento siano elementi irrinunciabili; ritiene altresì che le risorse umane e 

professionali a disposizione della scuola grazie al nuovo istituto dell’organico funzionale potranno 

essere proficuamente impiegate in altre attività di recupero e potenziamento calibrate sulla base dei 

bisogni specifici delle singole classi, come previsto dalla stessa legge 107/2015.” 

2) Si passa alla discussione del secondo punto all'ordine del giorno, le condizioni economiche 

applicate al conto corrente intestato all'A.Ge. 

Le condizioni economiche applicate dalla BPS sono vantaggiose per l'Associazione, non sono 

applicate commissioni per il pagamento delle quote da parte dei genitori, non è un conto che espone 

l'Associazione a rischi economici di alcun tipo. 

Si decide di mantenere il rapporto contrattuale con la BPS. 

 



3) La discussione del terzo punto all'ordine del giorno riguarda lo  stato di avanzamento dei lavori 

di manutenzione dell'edificio scolastico sito in Via Brunamonti, sede principale della scuola 

Ciabatti. 

In base alle informazioni in possesso del direttivo il Comune sarebbe intenzionato ad effettuare dei 

lavori di manutenzione alla rampa dell'ascensore sita al primo piano. 

Dopo l'incontro con il Comune di Perugia e l'Ing. Moretti è stata inviata una lettera, delle quale non 

si è avuto a tutt'oggi riscontro. Si decide di sollecitarne la risposta. 

 

4) Il quarto punto all'ordine del giorno riguarda lo stato avanzamento dei pagamenti delle quote 

A.Ge. 

Prende la parola il tesoriere dell'A.Ge, Pasqualina Bruno, la quale, sulla base dei riscontri effettuati, 

dichiara che sussistono ancora circa il 10 % di quote non ancora riscosse dall'A.Ge. 

Si decide di sollecitarne il pagamento, tramite lettere nominative. 

 

 

Vista l'assenza di altri punti all'ordine del giorno il Presidente dichiara terminati i lavori del 

Consiglio Direttivo alle 18:00. 

 

Il Segretario         Il Presidente 

Annamaria Vallarelli        Maria Santucci 


